

INTISARI

Nama : Ambarwati
NIM : 201511149
Judul : Gambaran Tingkat Pengetahuan Anak SD Kelas VI Tentang Menstruasi
Di SDN 2 Wonoboyo Jogonalan Klaten
Tanggal Ujian : Senin, 02 Juli 2018
Pembimbing : Ch. Setya Widyastuti., M.Kep.Ns, Sp.Kep.M.B
Jumlah Pustaka : 14 pustaka (2009-2015)
Jumlah Halaman : x, 22 halaman, 14 daftar pustaka, 5 lampiran

Menurut Asrawati (2010), anak merupakan sekelompok individu yang berada pada rentang usia 0 – 8 tahun, yang berada dalam proses pertumbuhan dan perkembangan yang meliputi perubahan pada fisik, kognitif, sosioemosional, bahasa, dan kreativitas yang seimbang sebagai peletak dasar yang tepat guna pembentukan pribadi yang optimal.

Menurut Heffner & Schust (2015), pubertas merupakan proses saat seorang individu yang belum dewasa akan mendapatkan ciri-ciri fisik yang memungkinkannya untuk mampu bereproduksi. Pada anak perempuan, pubertas merupakan respons tubuh terhadap kerja estrogen yang meluas, yang disekresi oleh ovarium yang baru aktif dibawah pengaruh gonadotropin yang disekresi oleh hipofisis anterior. Walaupun progresi perubahan pada pubertas dapat diprediksi oleh beberapa faktor dari ekonomi, kepercayaan, latar belakang etnik yang berbeda dalam wilayah yang sama. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang seberapa besar tingkat pengetahuan siswi sdn 2 wonoboyo tentang menstruasi, tanda dan gejala menstruasi, hal-hal yang perlu disiapkan dan siklus menstruasi. Setelah dilakukan penelitian penghitungan hasil dan pembahasan, maka penulis menyimpulkan dari hasil penelitian yang berjudul tingkat pengetahuan siswi sd kelas vi tentang menstruasi di sdn 2 wonoboyo jogonalan klaten adalah sebagai berikut : tingkat pengetahuan tentang menstruasi pada siswi kelas vi di sdn 2 wonoboyo termasuk dalam kategori kurang yaitu sebanyak (0%). tingkat pengetahuan tentang menstruasi pada siswi kelas vi di sdn 2 wonoboyo termasuk dalam kategori sedang yaitu sebanyak 57%. Tingkat pengetahuan tentang menstruasi pada siswi kelas vi di sdn 2 wonoboyo termasuk dalam kategori baik yaitu sebanyak 42%. Berdasarkan hasil tersebut maka Tingkat pengetahuan tentang menstruasi pada siswi kelas vi di sdn 2 wonoboyo termasuk dalam tingkat sedang.

Kata kunci : tingkat pengetahuan, menstruasi, anak SD kelas VI.

